

Ensemble pour Chevreuse

"L'avenir ne s'oppose pas au passé..."

Chaque jour, Chevreuse bouge, Chevreuse change, Chevreuse se transforme s'adaptant ainsi à la pensée Héraclitéenne "on ne se baigne jamais deux fois dans le même fleuve". Pour Ensemble pour Chevreuse, il ne s'agit pas de fuir le passé mais bien de s'adapter au présent pour construire un avenir serein et heureux. Pour cela, il nous faut constamment faire face aux adeptes des musées Grévin qui remplissent nos boîtes aux lettres de tracts incitants à l'immobilisme et à l'hibernation.

Les Chevrotins que nous croisons tous les jours ne sont pas dupes, ils nous confirment leur volonté de voir le programme de Claude Génot et de son équipe se réaliser avec conviction et pragmatisme et refusent avec force la plongée en eau trouble de l'opposition Catanéenne systématique et démagogique.

Malgré une conjoncture difficile et des ressources qui s'amenuisent, Chevreuse s'adapte, Chevreuse avance, Chevreuse vit.

Le commerce, la culture, le sport, la vie associative n'ont jamais été aussi dynamiques et démontrent jour après jour que l'imagination et la solidarité sont des valeurs que nous devons continuer de porter et de soutenir avec force.

La crèche, la Maison des associations, les travaux de rénovation ici et là que nos adversaires combattent pour des raisons bassement électorales restent à l'ordre du jour, c'est une volonté majoritaire clairement affirmée et notre engagement auprès de tous les Chevrotins.

Drapée dans l'armure de l'intercommunalité (celle qui protège des bonnes idées et fait fi de l'intérêt chevrotin) nos naïfs opposants, opposés à tout, voudraient faire croire que les autres communes vont payer pour nous (pauvres pécheurs) !

"L'avenir ne s'oppose pas au passé, il le ressuscite" disait André Malraux, aussi, pour nous, continuer d'œuvrer ensemble pour Chevreuse c'est rester fidèle à un cadre de vie exceptionnel mais dans l'action et dans le renouveau.